Familias del Distrito Escolar del Área de Appleton,

Este mensaje familiar incluye un recordatorio sobre la Feria de Escuelas Charter de mañana, el calendario escolar para el próximo año, información sobre el período de solicitud para escuelas charter del año escolar 2025-26, un aviso sobre el próximo proyecto de Intercambio de Ballard Road, un evento para padres/tutores de educación especial, información sobre una colecta de ropa de invierno, orientación útil para determinar si su estudiante está lo suficientemente bien como para asistir a la escuela,



un recordatorio de recursos para estudiantes sin hogar, información sobre programas de escuelas secundarias, un resumen de los cierres escolares relacionados con el clima y los Programas para Días de Nieve, una oportunidad para brindar comentarios sobre materiales, y Oportunidades Comunitarias para Estudiantes.

# **Fechas Importantes Próximas**

- Sábado, 11 de enero de 2025: Feria de Escuelas Charter del AASD
- Jueves, 16 de enero de 2025: Fin del Primer Semestre
- Viernes, 17 de enero de 2025: No hay clases
- Lunes, 20 de enero de 2025: No hay clases Día de Martin Luther King, Jr.
  (Puede encontrar nuestro calendario anual aquí.) Las escuelas charter y los programas de Appleton Central pueden seguir su propio calendario; consulte el calendario de su escuela o programa.

## Solo en la Feria de Escuelas Charter del AASD

Únase a nosotros mañana de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. en el gimnasio Emmanuel de Appleton West (610 N. Badger Ave). El evento es gratuito y está abierto al público. Habrá intérpretes disponibles para familias cuyo idioma principal sea el español o el hmong. Pase por la Feria para obtener de manera fácil y conveniente más información sobre nuestras 15 escuelas charter públicas diferentes, gratuitas y sin matrícula, en un solo día y lugar. Obtenga más información.

### Calendario Escolar 2025-26 Aprobado

El calendario del AASD para el año escolar 2025-26 fue aprobado por nuestra Junta de Educación el 9 de diciembre de 2024. Cumpliendo con todos los requisitos estatales, el calendario asegura los minutos de instrucción necesarios y una fecha de inicio posterior al 1 de septiembre. El calendario aprobado asigna minutos adicionales para permitir la posible cancelación de dos días escolares debido a condiciones climáticas severas y finaliza el año académico durante la primera semana de junio. Obtenga más información aquí.

### Período de Solicitud Ahora Abierto para Escuelas Charter Públicas del AASD

El período de solicitud para las escuelas charter del AASD para el año escolar 2025-26 cierra el 21 de febrero de 2025. Las escuelas charter del AASD son públicas y gratuitas, y ofrecen programas únicos e innovadores, como educación ambiental, aprendizaje en línea, aprendizaje basado en proyectos, ingeniería, manufactura, bellas artes, aprendizaje bilingüe y educación Montessori. Obtenga más información sobre el cronograma de solicitudes y lo que se necesita para aplicar aquí.

### Proyecto de Mejora de la Interestatal I-41 que Afecta a las Escuelas del Norte del AASD

Según la información más reciente del Departamento de Transporte, el proyecto de Intercambio de Ballard Road impactará significativamente a varias escuelas del norte del AASD en 2025, incluyendo la Preparatoria Appleton North, las escuelas secundarias Einstein y Kaleidoscope, la Escuela Primaria Huntley y Appleton Public Montessori.

El paso elevado de Ballard Road estará completamente cerrado durante la mayor parte del año, con la reapertura anticipada para "fines del otoño." Además, las cuatro rampas interestatales del intercambio de Ballard Road serán reemplazadas entre el verano y el otoño, junto con E. Capitol Drive entre Ballard y Commerce Court. Para determinar si

necesitará una ruta alternativa para usted o su estudiante, <u>visite el sitio web del Proyecto I-41 de WISDOT - Intercambio</u> de Ballard Road para actualizaciones.

## Panel para Padres de Educación Especial

Participe en una velada de conexión y aprendizaje con otros padres de estudiantes con discapacidades. Este evento tendrá lugar el miércoles 22 de enero de 2025, de 5:00 a 6:30 p.m., en la cafetería de la escuela secundaria Einstein (324 E. Florida Ave). Se proporcionarán bebidas y bocadillos ligeros. Este evento es gratuito, pero requiere inscripción previa. Si tiene preguntas, comuníquese con Amy Steiner.

# Ayude a Mantener a los Estudiantes del AASD Abrigados Este Invierno

Estamos recolectando artículos de invierno nuevos para apoyar a nuestros estudiantes en necesidad. La colecta se llevará a cabo del 11 de diciembre al 28 de febrero de 2025, y se aceptarán donaciones en días escolares entre las 9:00 a.m. y las 2:30 p.m. en el Welcome Center, Family and Community Engagement Office (2701 N. Oneida Street, Appleton). Los artículos necesarios incluyen guantes, botas, zapatos, gorros abrigados, bandas para la cabeza, abrigos, chaquetas, pantalones para nieve y calcetines térmicos o resistentes. Por favor, considere donar artículos impermeables y cálidos para ayudar a que nuestros estudiantes se mantengan cómodos durante el frío invierno. Si tiene preguntas, comuníquese con Julie Bargholtz. ¡Gracias por su generosidad y apoyo! Obtenga más información.

#### Guía de Salud para Asistir a la Escuela

Sabemos que no siempre es fácil decidir si su hijo/a está lo suficientemente enfermo como para quedarse en casa o lo suficientemente bien para asistir a la escuela. También entendemos que la asistencia diaria es crucial para el bienestar, la participación y el aprendizaje de los niños. Animamos a nuestras familias a enviar a sus estudiantes a la escuela si están generalmente sanos y pueden participar en sus actividades diarias habituales. Obtenga más información sobre si su hijo/a está lo suficientemente bien para asistir a la escuela aquí.

### Apoyo para Estudiantes en Transición de Vivienda

Bajo la Ley Federal de Asistencia para Personas sin Hogar McKinney-Vento, el AASD ofrece apoyo a los estudiantes y sus familias que están enfrentando inestabilidad en su vivienda. Nuestra Coordinadora de McKinney Vento, Molly McGregor, está disponible para garantizar que los estudiantes en esta situación tengan acceso a los servicios educativos necesarios y a recursos comunitarios. Obtenga más información aquí.

Fechas Límite para los Programas Start College Now, Early College Credit y Solicitud de Crédito de Escuela Secundaria El AASD ofrece tres programas para estudiantes de secundaria elegibles que deseen inscribirse en cursos a través de universidades y colegios técnicos participantes de Wisconsin. La fecha límite para inscribirse en un curso del semestre de otoño es el 1 de marzo de cada año escolar. Los requisitos son los siguientes:

Programa Start College Now (Para obtener más información, haga clic aquí.)

- Disponible para estudiantes de 11º y 12º grado.
- Inscripción en Colegios Técnicos de Wisconsin.
- Los estudiantes deben tener un promedio acumulativo de al menos 2.0 al momento de la determinación.
- Los cursos de verano no son elegibles.
- Los estudiantes no pueden participar simultáneamente en el Programa Start College Now y el Programa Early College Credit.

Programa Early College Credit (Para obtener más información, haga clic aquí.)

• Disponible para estudiantes de 9º a 12º grado.

- Inscripción en instituciones del Sistema de la Universidad de Wisconsin, colegios tribales y universidades privadas sin fines de lucro. No incluye Colegios Técnicos de Wisconsin.
- Los estudiantes deben tener un promedio acumulativo de al menos 2.0 al momento de la determinación.
- Los cursos de verano son elegibles.
- Los estudiantes no pueden participar simultáneamente en el Programa Start College Now y el Programa Early College Credit.

# Solicitud de Crédito de Escuela Secundaria (Para obtener más información, haga clic aquí.)

- El aprendizaje ocurre fuera del horario escolar, en el tiempo libre del estudiante y a su propio costo.
- El AASD analizará la oportunidad del estudiante y determinará si se otorgará crédito de escuela secundaria y cuántos.

Si tiene preguntas, comuníquese con el Consejero Escolar de su estudiante.

#### Información sobre el Cierre de Escuelas

Cuando el clima es malo, seguimos un <u>proceso</u> para decidir si las escuelas estarán abiertas o cerradas. El distrito debe tomar una decisión que sea la mejor para todos los estudiantes. Lo alentamos y apoyamos firmemente para que tome la decisión que sea mejor para su(s) hijo(s). Usted siempre será el mejor juez de la salud y seguridad de su hijo(a). <u>Si decide mantener a su(s) hijo(s) en casa en un día en que hay clases, asegúrese de comunicarse con la escuela de su hijo(a) para informar la ausencia.</u>

¿Cómo puedo saber si las escuelas están cerradas? Las familias serán notificadas a través de alertas de Infinite Campus con llamadas automáticas, correos electrónicos, mensajes de texto o una combinación de estos métodos para llegar a todas las familias en caso de demoras o cierres escolares. Asegúrese de que las preferencias de contacto en Infinite Campus estén actualizadas.

En días de clima cuestionable, las familias siempre pueden consultar el sitio web del Distrito o el sitio web de su escuela. También pueden sintonizar cualquier estación de radio local o ver muchas estaciones de televisión locales para obtener información sobre los cierres escolares.

#### Notificaciones Escalonadas:

- Las publicaciones en el sitio web y redes sociales se completarán lo antes posible.
- Notificación por correo electrónico lo más temprano posible, comenzando no antes de las 5:00 a.m.
- Notificación por mensaje de texto lo más temprano posible, comenzando no antes de las 5:30 a.m.
- Llamadas telefónicas a las 5:45 a.m., para permitir que se completen más de 10,000 llamadas poco después de las 6:00 a.m.

Nota sobre las llamadas automáticas: Atendemos a más de 15,000 estudiantes, y nuestro sistema no puede llamar a todas las familias al mismo tiempo. Puede tomar unos minutos para que la notificación llegue a su familia. Por esta razón, también publicamos en nuestro sitio web y cuentas de redes sociales tan pronto como sabemos que el Distrito retrasará o cerrará por el día.

# Programas Asociados para Días de Nieve

Cuando el clima severo ocurre y nuestras escuelas están cerradas, inuestros socios en los Boys & Girls Clubs del Valle Fox y el YMCA pueden ayudar! Ambos programas ofrecen opciones de cuidado para las familias en estos días. Desde actividades estructuradas hasta comidas nutritivas, proporcionan un entorno seguro y acogedor para los estudiantes

cuando las escuelas están cerradas debido al clima severo u otras situaciones inesperadas. <u>Obtenga más información aquí.</u>

#### Solicitamos Comentarios sobre Materiales de Instrucción

La Junta de Educación, como el órgano de gobierno del Distrito, es legalmente responsable de todos los materiales educativos utilizados dentro del programa de instrucción de AASD. La selección de materiales educativos se delega al personal profesionalmente capacitado y certificado empleado por el sistema escolar. La responsabilidad de coordinar y mantener estándares cualitativos en el proceso de selección recae en el departamento de Evaluación, Currículo e Instrucción (ACI).

Actualmente estamos solicitando comentarios sobre los materiales de instrucción para:

• <u>Estudios Sociales en la Escuela Secundaria</u>

Como parte del proceso de adopción, los miembros del personal de AASD, estudiantes, padres y residentes tienen la oportunidad de examinar y proporcionar comentarios sobre los materiales de instrucción recomendados. Los comentarios recopilados serán considerados por el comité para determinar la lista final de materiales de instrucción recomendados a la Junta de Educación de AASD. <u>Obtenga más información sobre la Revisión de Materiales en AASD.</u>

## **Oportunidades Comunitarias para Estudiantes**

Cada mes, AASD comparte oportunidades locales y comunitarias para los estudiantes. Estas oportunidades incluyen eventos y actividades próximos como campamentos de arte y música, atletismo juvenil, eventos culturales, programas enriquecedores y más. Animamos a nuestras familias a revisar estas oportunidades para estudiantes de todas las edades. Consulte esta página en cualquier momento para obtener una lista actualizada de oportunidades.

¿Recibió su copia de District Digest, nuestro boletín comunitario enviado el mes pasado? Consúltelo aquí.

¿Se perdió una Comunicación Familiar? Encuéntrelas todas aquí.